



Radiología



0 - SORPRESAS ABDOMINALES EN EL TC DE URGENCIAS. CUERPOS EXTRAÑOS

M. Fernández del Castillo Ascanio, J.M. Llanos Gómez y C. González González

Hospital Universitario Nuestra Señora de Candelaria, Santa Cruz de Tenerife, España.

Resumen

Objetivo docente: Ofrecer una galería de casos de pacientes sometidos a un TC en el servicio de Urgencias donde el hallazgo fundamental y causante de sus cuadros clínicos es un cuerpo extraño.

Revisión del tema: Entre las diferentes causas de un abdomen agudo tenemos la presencia de cuerpos extraños, especialmente localizados en el tracto gastrointestinal, donde los cuadros oclusivos y la perforación de víscera hueca son los más habituales.

Conclusiones: La oclusión y la perforación intestinal secundarias a la presencia de cuerpos extraños son patologías frecuentes en el servicio de urgencias del HUNSC, por lo que debemos estar familiarizados con los hallazgos radiológicos pertinentes.